

# *La FSM souligne le rôle de Cuba dans la défense des travailleurs*

---



La Havane, 30 avril (RHC) George Mavrikos, secrétaire général de la FSM, la Fédération Syndicale Mondiale, a souligné ce vendredi le rôle de premier plan joué par Cuba dans la défense des causes des travailleurs dans le monde.

S'exprimant lors d'une rencontre télématique à l'occasion du 1er mai, George Mavrikos, a exigé la levée du blocus de Cuba par les États-Unis.

«La crise déclenchée par la pandémie de Covid-19, qui a coûté la vie à des millions de personnes dans le monde, démontre tragiquement les impasses du système capitaliste», a-t-il déclaré.

Il a souligné que face à un scénario de crise internationale et d'intensification du siège économique, les progrès de Cuba en matière de santé et de défense des droits des travailleurs montrent la supériorité idéologique, politique et humaniste du socialisme sur la barbarie capitaliste.

«Cuba produit des vaccins avec le critère de couvrir les besoins populaires alors que les grandes compagnies pharmaceutiques spéculent avec la vie et la santé d'un milliard de personnes », a déclaré le secrétaire général de la FSM.

George Mavrikos a également affirmé que la Fédération Syndicale Mondiale soutient la campagne internationale pour l'attribution du prix Nobel de la Paix au contingent de médecins internationalistes Henry Reeve, qui a collaboré à la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans une quarantaine de pays.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255856-la-fsm-souligne-le-role-de-cuba-dans-la-defense-des-travailleurs>



**Radio Habana Cuba**